



(zvg)

Eine Jubiläums- allee gesetzt

Zum 25-jährigen Firmenbestehen pflanzt dieser Tage der Bioterra-Naturgartenfachbetrieb Biorana (Meilen und Oetwil am See) an der Bäpurstrasse in Esslingen 25 Wildkirschen-Alleebäume. Das so entstehende landschaftlich und ökologisch wertvolle Objekt wird ins Naturnetz Pfannenstiel einbezogen und mittels Bewirtschaftungsvertrag längerfristig abgesichert. Das Biorana-Team freut sich, auf diese Art der Bevölkerung ein nachhaltiges Geschenk zu machen und hofft, auch in Zukunft einen Beitrag zum vermehrten Miteinander von Mensch und Natur zu leisten. – Bild: Frisch gepflanzte Baumreihe in Esslingen (von links) mit Simon Brugger (Landschaftsgärtner), Felix Meier (Biologe, Geschäftsführer), Christian Kunz (Bewirtschafter), Christian Wiskemann (Biologe, Naturnetz Pfannenstiel), Stefan Keller (Landschaftsgärtner). (e)